

Miguel Díaz-Canel appelle à lutter contre la bureaucratie et pour la consolidation de l'économie



La Havane, 10 mai, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a lancé un appel à la lutte contre la bureaucratie et pour la consolidation de l'économie.

Au cours d'une réunion avec les autorités de la province de Granma, dans l'est de notre pays, au terme d'une visite de travail, le président cubain s'est également prononcé contre les expressions d'insensibilité à l'égard de problèmes risquant d'éveiller le mécontentement de la population.

Il a signalé que cette bataille doit être livrée parallèlement aux efforts qui sont consentis pour consolider l'économie à partir de l'exploitation efficace des potentialités locales.

Le président cubain a fait savoir que des 33 actions décidées lors de la première visite de travail qu'il a réalisée dans cette province l'année dernière, 18 avaient été accomplies et les 16 autres se trouvaient à

différentes étapes du processus de solution.

Après avoir connu les expériences de Granma dans la recherche de solutions économiques, aussi bien en ce qui concerne la production alimentaire que le développement de nouveaux produits et services exportables, le Chef d'État cubain a insisté sur l'importance de la consolidation des entreprises publiques et de l'enchaînement productif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/190373-miguel-diaz-canel-appelle-a-lutter-contre-la-bureaucratie-et-pour-la-consolidation-de-leconomie>



Radio Habana Cuba